

Mitteilung:

Mit Schreiben der Pro Bahn Rheinland vom 30.10.2022, welches als **Anhang** beigefügt ist, wurde gebeten, eine Initiative für die Anerkennung von Verbundfahrausweisen auf den Rheinfähren im Rhein-Sieg-Kreis und der Stadt Bonn einzuleiten.

Diesbezüglich wurde Kontakt zum Verkehrsverbund Rhein-Sieg aufgenommen.

Zunächst ist jedoch festzulegen, ob, wie von Pro Bahn Rheinland vorgeschlagen, eine bilaterale Vereinbarung zwischen dem Rhein-Sieg-Kreis und der Stadt Bonn geschlossen werden oder eine verbundweite Lösung, gemeinsam mit dem Verkehrsverbund Rhein-Sieg, erarbeitet werden sollte.

Über die Fortschritte der Gespräche wird in einem der nächsten Ausschüsse berichtet.

Im Auftrag

gez. Hahlen